



COMMUNIQUÉ

« L'Union Départementale FO66 n'appellera pas à la mobilisation le 27 octobre et le 10 novembre prochain »



@forceouvriere66

Visitez notre site sur www.fo66.fr

La mobilisation du 18 octobre 2022 dans les Pyrénées-Orientales a été une pleine réussite. En moins d'une semaine, nous avons su mobiliser dans les rues de Perpignan près de 2 000 manifestants déterminés pour obtenir des hausses de salaires mais aussi pour s'opposer à la remise en cause du droit de grève.

L'attaque menée par le gouvernement contre ce droit constitutionnel, via la réquisition des salariés en grève dans les raffineries, a été un véritable catalyseur.

Parallèlement, nous avons réussi intersyndicalement à faire reculer le gouvernement sur le projet de réforme des retraites :

Alors que le gouvernement voulait faire passer en force par un amendement au PLFSS ou 49-3 pour l'allongement de la durée de cotisation et le recul de l'âge légal de départ en retraite, il a fait marche arrière en mettant en place des concertations. C'est une première victoire !

Dans ce contexte, l'Union Départementale FO66 n'appellera pas à la mobilisation décidée par la CGT le 27 octobre et le 10 novembre prochain. Elle soutiendra cependant ses syndicats en lutte qui voudraient y participer.

L'Union Départementale FO66 appelle l'ensemble de ses structures syndicales à œuvrer en priorité pour l'ouverture de négociations salariales dans leurs entreprises respectives et à tenir des assemblées générales pour construire le rapport de force si nécessaire.

Perpignan, le 25 octobre 2022